
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 062/2023 
 
 

A Vereadora abaixo subscrita, no uso de suas atribuições legais e na 
forma regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa 
competente, que se digne de empreender esforços no sentido de que seja 
restaurada a estrada que liga a Localidade de Várzea Comprida ao Distrito de 
Mocambo, antes conhecida como “estrada Vítor Tomaz” e atualmente conhecida 
como “estrada Ângelo Jovino”, bem como de que seja construído um bueiro para 
escoamento de água numa grota localizada na via que liga as Localidades de 
Várzea Comprida e Solidão.  

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 

de outubro de 2023. 

 
Iná Maria Macêdo Osterno 

Vereadora 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  
 

 

 
 

 
 

Justificativa 
 
São constantes as reclamações por parte dos moradores da Localidade 

de Várzea Comprida e do Distrito de Mocambo que utilizam frequentemente 
aquela estrada. Ocorre que esses vêm tendo seus veículos danificados por conta 
de irregularidades causadoras de acidentes, como buracos e solo desnivelado, 
por exemplo.    

 
Cabe salientar que se trata de uma estrada bastante utilizada pelas 

comunidades de Várzea Comprida e Mocambo, bem como por comunidades 
vizinhas, para a escoação de produção agrícola, além de servir como rota de 
transporte escolar naquelas redondezas. 

 
Cabe destacar, ainda, a necessidade da construção de um bueiro na via 

que liga Várzea Comprida à Localidade de Solidão, com a finalidade de 
escoamento de água oriunda de uma grota existente no local. 

 
Rogo aos nobres Pares que aprovem a presente proposição. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 05 

de outubro de 2023. 
 
 

Iná Maria Macêdo Osterno 
Vereadora 

 
 


